

# GRAZIA

TROP PLATS,  
PAS ASSEZ DENSES,  
TRÈS FRAGILES:  
LES CHEVEUX FINS,  
A PRIORI, C'EST  
LE MAUVAIS  
KARMA CAPILLAIRE.  
POURTANT, LES  
COIFFEURS MILITENT  
POUR LEUR  
RÉHABILITATION.  
ET ILS ONT  
RAISON! LA PREUVE  
EN SIX POINTS.

Par Aurélie Hermange / Photo  
Tobias Zarius pour Grazia

HALTE AU VOLUME!

*Le fin,  
c'est bien*

## 3 LA COULEUR

Encore une bonne nouvelle: c'est le cheveu fin qui prend le plus facilement les pigments car sa couche kératinique est un peu moins épaisse. Et comme il est particulièrement réceptif, à moins de 20 % de cheveux blancs, on peut même se contenter d'un balayage à l'argile ou d'une coloration végétale dont les composants naturels gagent le cheveu sans l'abîmer et lui apportent corps et matière. Selon Romain, coloriste chez Romain Colors « *On peut aussi jouer sur l'effet de profondeur en plaçant des reflets plus clairs ou plus sombres aux endroits stratégiques.* »